



順造選便り

お伝えしたいこといっぱい…の気持ちをこめて。

順造選ショップ 145号
2024年10月号

定期購読のお申し込みはこちら

0120-103-712
FAX.06-6443-2025
<https://junzosen.com/>
〒550-0003 大阪市西区京町堀1丁目18-5

十月の お便り

私は若い頃から過去を振り返って考えることをしない人間でした。終わったことはどうしようもないのをそれで終わり。また将来どうなるかも余り心配しない。もちろん努力はしますが、将来どうなつてくるかは分からぬので、なるようしかならないと思想つきました。私にとつて大事なのは、この今がどうなつかです。今を、今日を、好奇心を持つて楽し、クリエイティブに生きることです。嫌なことは考えません。ネガティブなことで思い煩わないです。思い煩つても何も良いことがないので忘れるることは誰にでもできます。そして良いというか気持ちの良い流れを作ります。私は直感を大事にしています。論理より直感を優先します。それで間違ついても苦にしません。論理に従つても正しいかどうか分かりませんから、間違いは仕方ないなりで終わりにします。

一番悪いことは間違いや失敗で悩み苦しみ続けることです。それでは間違ついても苦にしません。論理ヒトのせいにしない。どれもそう難しいことではないようになっています。高齢者が動けなくなつてくると、もう先は暗い。動くことによつて動くことによつて、なぜか良い方向に向かうような気がしてます。それでもう先は暗い。動くことによつて脳神経も活性化する。それを忘れないでいこう。

過去を振り返つてみると、多くの人

や、商品に助けられ、危機を乗り越

いる中には努力はないですね。

心を持って楽しんでいると心も体

も軽いのです。

努力という言葉は私の頭の中には

ありません。好奇心を持つて好きになつてやつて

いる中には努力はないですね。好きになれば楽しめます。

私は若い頃から過去を振り返つて考えることをしない人間でした。終わったことはどうしようもないのをそれで終わり。

また将来どうなるかも余り心配しない。もちろん努力はしますが、将来どうなつてくるかは分からぬので、なるようしかならないと思想つきました。私にとつて大事なのは、この今がどうなつかです。今を、今日を、好奇心を持つて楽し、クリエイティブに生きることです。嫌なことは考えません。ネガティブなことで思い煩わないです。思い煩つても何も良いことがないので忘れるることは誰にでもできます。そして良いというか気持ちの良い流れを作ります。私は直感を大事にしています。論理より直感を優先します。それで間違ついても苦にしません。論理に従つても正しいかどうか分かりませんから、間違いは仕方ないなりで終わりにします。



老子は紀元前の春秋戦国時代、日本の縄文時代の末期頃を生きた中国人です。老子が書いた「道德經」の中に書かれた言葉の中から選んで書かれている素晴らしい本です。「美しいものは、汚いものが善はあるから善と呼ばれるんだ」と、それらの言葉に著者はそれぞれコメントを書いています。

ほつとする老子のことば

二玄社 加島 祥造

老ゆるとは成熟です。老ゆるとは80年生きてきた人生の塊です。情けないのは、「老いて虚しく生きる」ことです。こんな人が多いのです。

老ゆるとは成熟です。老ゆるとは80年生きてきた人生の塊です。情けないのは、「老いて虚しく生きる」ことです。こんな人が多いのです。

至言

中国は明の時代の人、呂新語はその書『呻吟語』の中でこのようなことを書き残しています。

「老ゆるは嘆くにたらず、

嘆くべきは

これ老いてむなしく

生きるなり」

有名なCDですのでご存じの方も多いのではないか。私は高齢ですので、今でもジャズが好きです。今の若い人はジャズを聴かないですね。元気がない時、私はこのCDを聴きます。ジャズは何かにつけて私を助けてくれます。有難いミュージックです。アマゾンで聴けますよ。

健康 一口メモ

石鹼でお尻を洗わないように、石鹼で洗うと肛門の皮膚を傷め、お尻がかぶれ、痒くなります。入浴の際は水またはお湯で軽く洗うようにしましょう。ウォシュレットは皮膚がかぶれやすいので弱めにして使うことが大事です。

感動したこと！

数ヶ月前、肺炎と診断され呼吸器内科のある大病院でのことです。薬を飲んで症状が良くならず、先生が入院しますか、それとも効果があるかどうか分かりませんが、2時間の点滴をしてみますかと問われたので、点滴をお願いしました。2時間というのは長いですね！

終わったら気分が良くなり、診察を受けますと、先生もあの点滴が効いたんだと喜ばれ、私は先生と握手して助かった！とホッとした。



順造さんの旅日記

こここのタカフタは素晴らしい



乗船場の近くには古い立派な真珠を売る店がありました。次は魚釣りです。釣り竿とエサを貸してください。釣船屋さんがなかなか見つからず、やつて出来た「田畠渡船」を見つけ出発です。



